

総社のニュースがわかる



そうじゃ! 広報紙を読もう!



子育て王国そうじゃマスケットキャラクターチユッピー



こうほう

# 子どもの広報そうじゃ

第6号

発行/総社市 編集/企画課広報広聴係 〒719-1192 中央1-1-1 ☎92-8214 FAX92-8216

## 子ども議会の提言を実現!!

そうじゃし ぼうさいしゅうかん

# 総社市防災週間

H26 11/9~15

総社市防災標語最優しゅう賞  
予測なし  
日ごろの備えで  
身をまもり

平成24年に市内の中学生が行った子ども議会からの提言を受けて、平成26年度は11月9日から15日までを、「総社市防災週間」と決めました。  
防災週間には、大人から子どもまでがさまざまな

場所で防災訓練や災害体験などを行い、もしも災害が起きたらどうすればよいのかを学びました。  
いつ起きるかわからない災害。自分の命は自分で守れるように、日ごろから準備することが大切です。

「かるたなら、みんな楽しく遊ぶながら防災のことが学べるね。」



「訓練や体験をしておく、いざというときに何をしたらいいかわかるね。私は何ができるかなあ?」



「起しん車で地しんのゆれを体験したよ。命を守るには頭を守ることが大切だよ。」



**注目** ひ災地を支えん

8月20日に発生した大規模土砂災害で大きな被害を受けた広島市に、総社市から職員を派せん。行方不明者をそうさくしたり、支えん物資を運んだりしました。

災害が発生したときには、家族や近所の人などと協力し、助け合うことが大切です。みんなで支え合う心を忘れないようにしましょう。

災害現場で行方不明者のそうさくをするきん急消防えん助隊。「一人でも助けた」とけん命に救助活動を行いました

教えて!? チュッピーの秘密

「子育て王国そうじゃ」のマスコットキャラクターチュッピー。全国から約1700体がエントリーした「ゆるキャラグランプリ2014」で、全国29位、県内では堂々の1位になりました。

みんな応援してくれてありがとうチュー! これからもチュッピーをよろしくね!!

ここではみんなの学校のことをしょうかいします

## 昭和中学校

### 特色ある学校行事

#### ●英語特区の取り組みと学校行事



外国人の指導助手による英語の授業

昭和中学校には、英語特区というほかの学校にはない取り組みがあります。学校の至る場所に英語があふれ、外国人の指導助手と授業以外でも楽しくコミュニケーションができています。

また、地域活動として、中学校周辺の通学路などを地域の人と協力してそう除をする「ちょボラtime」を行っています。

生徒集会では、体を動かしながら楽しめるレクリエーションに全校生徒が参加。学年を越えて交流を深められる良い機会となっています。

このように昭和中学校では、地域の人やほかの学年などとの連けいを深める活動を行っています。私たちは、今後さらに交流活動を発展させ、昭和中学校ならではの、持ちょうのある取り組みを増やしていきたいと思っています。



協力してそう除するちょボラtime

## 総社中学校

### 生徒会活動

#### ●日本一あいさつのできる中学校に！

総社中学校では毎朝校門前で、生徒会の拡大しつ行部があいさつ運動を行っています。拡大しつ行部に代々受けつがれてきた「日本一あいさつのできる中学校」という目標に向かって、全校が一丸となってがんばっています。

また、今年からは総社中学校区の4小学校へ「あいさつ大使」としてうかがっています。これは、あいさつを通して小学生とふれ合い、学区全体にあいさつの輪を広げていくこと、そして小学生が安心して中学校に入学できることを願い、行っている活動です。



「あいさつ大使」が大活やく

入学式でのかんげいの歌も今年初めて行いました。拡大しつ行部と有志の生徒が集い、新入生に感謝とかんげいの気持ちをこめて歌いました。今までとは一味ちがう入学式になったと思います。



新入生をむかえるかんげいの歌

「あいさつ」の取り組みを今後も続け、より良い総社中学校にしていきたいと思っています。

## 総社西中学校

### 合唱集会

#### ●きずなが深まった合唱集会



3年生による学年合唱

毎年こう例の「合唱集会」を10月29日に行いました。

クラス別に曲・指揮者・ピアニストなどの役割を決め、早朝から放課後まで練習し、クラス一丸となって金賞をねらう「合唱集会」は、体育会と並ぶ総社西中学校のメインイベント。

今年、「覇輝～ありのままの総西の歌は無限大∞～」というスローガンで行いました。

1年生は一生けん命大きな声で、2年生は前年の経験を生かして、調和のとれた合唱を、3年生は歌はもちろん、パフォーマンスにも工夫をこらした演奏をひろう。それぞれの学年の良さを発揮し、楽しめるだけでなく感動できる行事となりました。一番の見どころは全校生徒で歌う「大地さんしょう」です。平和をテーマにしたそう厳な難曲ですが、歌い終わった後は達成感でいっぱいになります。

生徒たちのきずなが深まる「合唱集会」は、総社西中学校ならではの素晴らしい行事です。



全校生徒で歌った「大地さんしょう」

## 総社東中学校

### 文化祭

#### ●大切な青春の思い出に

10月24日に総社東中学校のメインイベントの一つ、文化祭を行いました。

午前中は全学年による合唱コンクールを行い、各クラスが歌うごとに心地良いきん張感や感動を味わうことが



感動で包まれた3年生の合唱

できました。特に午前最後の3年生全員の合唱では、会場の空気が変わったように感じられました。

午後は各部活動の発表会を開き、合唱部の清らかな歌声や笑いをさそうギャグソング、すい奏楽部のテンポよい演奏などで会場が一つになって大いに盛り上がりました。すい奏楽部の演奏に合わせておどる生徒もいるほどでした。また、美術部や科学部、特別支援学級の生徒による作品展も行われ、多くの人の目をくぎ付けにしました。

フィナーレでは合唱コンクールの成績発表に喜びやくやしさを感しながらも、全校生徒で合唱し、気持ちを一つにすることができました。この日をむかえるために、各クラスや各部で練習や準備を重ねました。文化祭に向かって実行委員を中心に仲間とがんばった日々は、大切な青春の思い出になりました。